

Loto de Pâques de l'A.S. Obenheim Toujours accros mais moins nombreux



La jeunesse ressent aussi des montées d'adrénaline. PHOTO DNA

Le loto de Pâques des footballeurs a connu une baisse de fréquentation cette année.

Tous les ans, la veille du vendredi saint, l'Association sportive d'Obenheim invite les amateurs de loto à passer une soirée à suspense avec l'espoir de gagner.

La soirée est divisée en trois manches de 12 jeux. Cela représente 36 possibilités d'emporter le gros lot.

Le loto des footballeurs obenheimois a la réputation de proposer des gains très intéressants. Malgré cela, ce fut une déception pour les organisateurs : sur les 400 réservations enregistrées, seulement 350 personnes se sont déplacées.

Cela représente une baisse de fréquentation importante : jusqu'à présent, la manifestation attirait 500 personnes et plus.

La buvette elle aussi a vu sa fréquentation réduite : les joueurs emmènent avec eux boissons et victuailles. La crise se ressent aussi à ce niveau.

Les participants ont passé une bonne soirée, avec son lot de chanceux et de déçus.

La fréquentation en baisse n'a pas infléchi la volonté des organisateurs de continuer à faire vivre leur association. Rendez-vous est d'ores et déjà donné à l'automne pour le Loto de Halloween.

Les principaux gagnants

Un voyage aux Baléares pour deux personnes : Mme Hamm, de Hindisheim.

Un voyage en Croatie pour deux personnes : Sylvia Bruder, de Rhinau.

Un téléviseur plasma 129 cm : Cyril Lebrun, de Gerstheim.

Deux VTT : Mme Fozai, de Souffelweyersheim.